



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL EBRO

Proyecto SAICA
Seguimiento de episodios
928 – Martín en Alcaine



José M. Sanz

Proyecto SAICA
Seguimiento de episodios
928 – Martín en Alcaine

18 de junio de 2008 2

18 de junio de 2008

Se observa un importante pico de amonio, de poca duración, y máximo cercano a 0,8 mg/L NH₄.

No se observan variaciones en el resto de las señales. La señal parece ser buena, ya que el mantenimiento de los equipos fue realizado pocas horas antes, y existen antecedentes de incidencias similares (picos importantes de amonio sin movimiento del resto de las señales) en esta estación de alerta.

